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Zitat von Chancentod 

Ich halte nichts von einer Rückkehr Drmics. Er hat klar gezeigt, dass er sich bei
größeren Vereinen sieht und ich glaube, er hätte beim FCN ein Motivationsproblem -
ganz abgesehen davon, dass wir uns seine Ansprüche finanziell nicht leisten können.

Argumente, wie "Drmic hatte doch so eine tolle Zeit in Nürnberg!" Mögen für den ein
oder anderen Fan greifen. Für Drmic waren wir nichts als eine Durchgangsstation und
er sieht in uns einen der Vereine, die den Fahrstuhl am öftesten betreten. Wie auch alle
anderen Profis mit Kenntnis des deutschen Profifussballs. Das zu ändern muss ein
Fernziel sein. Mit der aktuellen Leitung können wir diesem Ziel ein paar Schritte näher
kommen.

...ich denke, dass er von seinem damaligen Anspruchsdenken mittlerweile schon wieder ein
bisschen abgerückt ist. Seine Verletzungen haben sicher auch dazu beigetragen , selbst die
ganze Sache realistischer zu sehen. Nichtsdestotrotz bezahlt ihn Gladbach aktuell sicher nicht
schlecht....
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